



## Ufólogo lleva supuestos cuerpos de 'seres no humanos' disecados a Congreso de México

Es la primera vez que México realiza una audiencia pública de esta índole.



Captura tomada de la transmisión del Congreso de México.

Con la muestra de dos cuerpos de seres no humanos en la Cámara de Diputados de [México](#), el ufólogo Jaime Maussan y expertos en la materia pidieron a los legisladores **reconocer la vida extraterrestre en el país**. Esto, como parte de la primera audiencia pública en una ruta para la posible legislación de fenómenos aéreos anómalos no identificados en México, mejor conocidos como objetos voladores no identificados ([ovni](#)).

**En Perú se habló de dichos restos como falsificaciones construidas con partes humanas reales.** Algunos exámenes de ADN determinaron que las momias eran efectivamente humanas, mientras que otras muestras no pudieron determinarlo.

“No se trata de momias, se trata de cuerpos que están íntegros, completos, que no han sido manipulados en su interior y que tienen una serie de elementos que los hacen verdaderamente extraordinarios”, expresó Maussan. De acuerdo con él, es necesario generar condiciones de seguridad en el espacio aéreo mexicano.